

StopVIH cerró exitoso operativo semana santa 2009

Culminó Operativo de Prevención

StopVIH agradece al Caribazo, Diario del Caribe, Sol de Margarita, Diario Región, Cubagua 90.5 FM, Exitos 94.9 FM, La Romana, Hard Rock Café Margarita, Tiffany Beach, Opah, British Bull Dog, Hooters, Stigma, Latitud diez 59, Kamy Beach, al Programa Regional SIDA y a todo el voluntariado de StopVIH por todo el apoyo durante el asueto de semana santa 2009.

La Organización StopVIH activó "Operativo de Prevención de VIH/Sida Semana Santa 2009" en las 7 playas y 13 sitios

nocturnos más concurridos en la isla de Margarita, del sábado 4 al pasado domingo 12 de abril de 2009.

La información fue dada a conocer por Jhonatan Rodríguez, Presidente de la Organización StopVIH, quien además resaltó especial agradecimiento a Ruth Matos, Coordinadora de Actividades de StopVIH, al equipo técnico de la organización y especialmente al voluntariado de más de 24 jóvenes de ambos sexos que se unieron a nosotros para darle una efectiva respuesta al sida en la región insular.

Durante el operativo se distribuyeron 32.000 condones masculinos y femeninos en Playa el Agua, Playa Parguito, Playa El Yaque, Playa Moreno (Playa Caracola), Playa del Hotel Margarita Hilton, Playa Guacuco, Playa Concorde, Playa Pampatar, Hard Rock Café Margarita, Latitud diez 59, Kamy

Beach, The British Bull Dog, Tiffany Beach Bar, Hooters, Stigma, Opah, Centro Comercial Rattan Plaza, Centro Comercial Costa Azul, entre otros.

"Hubo gran aceptación y receptividad del condón femenino por parte de los usuarios y usuarias", resaltó Rodríguez.

Por otra parte, Jhonatan Rodríguez agradece a la Pizzería La Romana y a Los Morochos de Playa Concorde (Mario y Beltran), Kiosco Jardín Zulia en Pampatar, Obdulio Rodríguez y Cristina Díaz por la alimentación facilitada al equipo de StopVIH durante la realización de las actividades de prevención, asimismo al señor Alejandro Matos, Oscar Rodríguez, Fernando Ron e Yranly por colaborar con el traslado y movilización del equipo de voluntariado a las diferentes sitios estratégicos del operativo, y a todos los que de una u otra

manera colaboraron para que las actividades preventivas se realizaran a cabalidad.

StopVIH ve con preocupación la falta de concienciación y sensibilización que mostraron representantes de Señor Frogs y Li bar al no permitir la distribución de profilácticos en los referidos establecimientos, haciendo desalojar al personal de StopVIH de sus alrededores. Sin embargo, les recuerda que el sida es problema de todos, sin la ayuda de ellos, será más difícil darle una respuesta efectiva a la pandemia de VIH/Sida.

Conscientes de la necesidad de promover el uso correcto del condón, la Organización StopVIH continuará promoviendo el uso del profiláctico bajo el lema "Tener relaciones sexuales con protección es siempre lo mejor". Agregó Rodríguez.

Necesitamos más condones para las próximas temporadas, por lo tanto, exhortamos al sector público y privado a unirse a nosotros en esta lucha, contribuir y facilitarnos recursos necesarios para fortalecer los planes y estrategias nacionales y regionales de prevención del VIH/Sida.

Todas aquellas personas interesadas en colaborar, favor comunicarse directamente a través del (0412) 093-2924 ó través del correo electrónico info@stopvih.org. Para detalles adicionales, visita www.stopvih.org



Presidente de StopVIH

El condón femenino

Es una funda delgada, suave y holgada de plástico de poliuretano que se usa para cubrir la vagina. Tiene dos anillos flexibles: un anillo interior en el extremo cerrado, que se usa para insertar y colocar el dispositivo dentro de la vagina, y un anillo exterior, que queda fuera de la vagina y cubre los genitales externos. Puede usarse con lubricante. Es más cómodo para los hombres porque no disminuye tanto la sensibilidad como el condón masculino de látex.



“ Mezclar el sexo con el consumo excesivo de bebidas alcohólicas y otras sustancias, aumenta las posibilidades de un embarazo no deseado y de infecciones de transmisión sexual y VIH.”